



Vol 3 No: 23

### Democratie ou Oligarchie???

Voilà une question qui se pose sur la bouche de bien des étudiants en cette supposée période d'élection.

En effet de Versif à Philo 1, de nombreux candidats furent proposés aux divers postes de la cité étudiante, et chose curieuse, il n'y aura pas d'élection.

Qu'est-ce que cela veut dire? Ne serions-nous plus en démocratie? Tout semble le laisser croire; en effet, parmi les candidats, près de la moitié ont commis le crime de ne pas être de ceux qui se laissent facilement dominer; aussi ont-ils été refusés. Ce qui est dommage, c'est qu'ils ont reçu leur réponse négative après la date limite fixée pour la mise en nomination, de sorte qu'il nous est impossible de présenter d'autres candidats. Pourquoi??? Il semble que l'on veuille former un conseil maniable. Serait-ce à dire que l'on veut éliminer progressivement le conseil étudiant???

Accepterons-nous ce conseil que nous n'avons pas élu??? Une chose est acquise, nous sommes tous citoyens de cette Assemblée Générale des Etudiants et nous exigeons le droit d'élire nos dirigeants nous même, non de se les faire élire.

Pourquoi vouloir marcher contre l'évidence? Car il est évident que nous citoyens n'accepterons pas ce conseil, aussi vaut-il mieux retarder d'une semaine les élections pour nous permettre de prendre position et de proposer d'autres candidats que de voir dès le début de la prochaine année les membres de ce conseil démissionner un à un.

Je fais ici appel à votre bon sens dirigeants de cette présente année afin d'éviter des troubles qui sont plus qu'évidents.

Citoyen

Jacques Audet.

### Joie de Vivre

L'art des arts est d'apprendre à délivrer l'esprit de tous ses ennemis de notre bien-être, de notre bonheur et de notre succès. C'est une grande chose que d'apprendre à fixer l'esprit sur la beauté au lieu de la laideur, sur la vérité au lieu de l'erreur, sur la santé au lieu de la maladie; ce n'est pas toujours facile, mais c'est toujours possible pour chacun.

Mercredi prochain, élections!!! Chacun doit se faire un devoir d'aller voter.